



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 9 de marzo de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## POLÍTICA

El Comité Directivo Estatal del PAN asignó los primeros 5 cargos en el comité estatal; **Edmundo Guajardo Treviño** líder de los panistas queretanos, precisó que estas asignaciones ya fueron aprobadas. La próxima semana se conocerá la cartera completa del Comité Directivo Estatal del PAN. (NT)

El dirigente del PRD en el estado, **Pablo González Loyola Pérez** pidió ayer al congreso local su intervención para la regulación de los salarios de los presidentes municipales del estado, ya que dice que éstos se suben el sueldo arbitrariamente, como hace poco lo hicieron los de Corregidora y Huimilpan. (NT)

Más de 3 mil 600 credenciales de elector tuvieron que ser destruidas en diciembre pasado, debido a que los ciudadanos que las solicitaron nunca pasaron a recogerlas, informó el vocal ejecutivo del IFE, **Jesús Lule**, quien dijo que de enero a la fecha se han realizado 35 mil nuevos trámites de solicitud y reposición. (TVA)

## SECCIONES

Lo risible de esta semana es para los reprobados que aspiran a la Comisión Estatal de Información Gubernamental, pues de 53 sólo 33 pasaron. Lo plausible es para el levantamiento de la huelga en la UAQ. La rechifla es para los conflictos en la guardia municipal, donde los elementos denuncian corrupción y los altos mandos hablan de actos de indisciplina. (TVA)

## SOCIEDAD

Los monumentos del centro histórico de Querétaro tienen un grave problema de humedad, señaló el delegado del INAH, **Diego Prieto Hernández**. Señaló que aunque no existe riesgo en la estructura de los edificios y monumentos, sí afecta la estética, ya que se daña el aplanado de muros y la pintura. (TVA)

El próximo 16 de marzo inicia la colecta anual de la Cruz Roja, cuya meta es alcanzar un poco más de 3 millones y medio de pesos en el estado. (NT)

La Presidenta del DIF nacional, **Margarita Zavala** estuvo en Santiago Mexquititlán, para encabezar la primera feria de la mujer que se realiza en ese municipio. Se entregaron reconocimientos a los agentes de salud, por su buen desempeño en la difusión de los cuidados básicos, a los niños ganadores del concurso *Cómo veo a mi mamá* y a las mujeres que concluyeron diversos cursos de capacitación. (TVA)

Ayer se realizó en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, el festival de la mujer, donde se presentaron la escritora y una actriz del programa Lo que callamos las mujeres. (TVA)

24% de los hogares en Querétaro son sostenidos por una mujer, debido a que en la mayoría de los casos son madres solteras o la pareja las abandonó; en las comunidades se da el caso de que el hombre se va a buscar suerte al extranjero y nunca regresa. (TVA)

Es necesario establecer más garantías legales, con el fin de terminar con la discriminación y el maltrato hacia las mujeres de México, señalaron integrantes de la agrupación Milenio feminista y de la red de organizaciones ciudadanas. (TVA)

En el foro Educando para una cultura de equidad de género se destacó la importancia de la mujer en el desarrollo político, social y cultural de nuestro país. (TVA)

La piratería en nuestro país continúa siendo una actividad altamente conveniente para cientos de criminales, que son verdaderos ladrones de los productos de los genuinos dueños intelectuales. (NT)

Sondeo. La gente que compra productos piratas lo hace porque es más barato que el original. (NT)

En puestos de revistas y tianguis en estos tiempos es más común ver la venta de productos pornográficos en diferentes zonas de la capital queretana, lo que ha propiciado que el acceso de menores de edad a revistas y películas pornográficas cada día sea más fácil. (NT)

## MUNICIPIOS

La Unión Nacional de trabajadores, encabezada por **Francisco Hernández Juárez** amenazó con iniciar manifestaciones y bloqueos de calles y carreteras en Querétaro. Al respecto, el Secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luis Alarcón Neve**, señaló que como siempre, serán respetuosos de la libertad de expresión, pero que si se afecta a los ciudadanos y se reta a la autoridad, se usará toda la fuerza del Estado. (TVA)

Ante el amparo supuestamente otorgado a la dirigencia del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, por la clausura del salón de eventos, por parte de la autoridad municipal, al encontrar deficiencias en el sistema de gas, el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón** advirtió que los sellos de clausura no serán retirados, porque no van a reconocer la personalidad jurídica del sindicato hasta que se resuelva la toma de nota por parte del Tribunal de Conciliación y arbitraje. (TVA)